



## Grüne Woche beendet

Wachtberg, 01.02.2011: Mit einem Besucher-Plus endete am Sonntagabend die Internationale Grüne Woche Berlin 2011. Über 410.000 Menschen (2010: 400.000) besuchten vom 21. bis 30. Januar die Messehallen. Erneut wurden über 100.000 Fachbesucher im Verlauf der Messe registriert, die sich zum Informationsaustausch trafen. Damit hat die Grüne Woche ihren Stellenwert als weltweit bedeutendste agrarpolitische Veranstaltung wieder manifestiert. Mit einer Beteiligung von 1.632 Ausstellern aus 57 Ländern (2010: 1.589/56 Länder) und einer Ausstellungsfläche von 115.000 Quadratmetern erreichte die weltgrößte Verbraucherschau für Landwirtschaft, Ernährung und Gartenbau das Rekordniveau der Vorjahre.

Der D.I.B. beteiligte sich zum elften Mal unter dem Dach des Deutschen Bauernverbandes am ErlebnisBauernhof. „Kernthema unserer Ausstellung war in diesem Jahr der Rückgang des Nahrungsangebotes für Bienen im ländlichen Raum. Dazu gehörte in erster Linie auch, auf das Problem des zunehmenden Maisanbaus für Biomassegewinnung kritisch hinzuweisen und Alternativen aufzuzeigen. Dies ist mit unserer Präsentation sehr gut gelungen“ so D.I.B.-Präsident Peter Maske, der an neun Messetagen vor Ort war.

Weiter zugenommen hat 2011 die Zahl der Aussteller zum Thema Bienenhaltung. Neben dem D.I.B. stellten die Imker-/Landesverbände Berlin, Brandenburg und Schleswig-Holstein, die Freie Universität Berlin und das LAVES-Institut für Bienenkunde Celle mit umfangreichen Informationsständen aus. Dazu kam der Bienenlehrgarten Berlin-Charlottenburg. Gut besucht wurden auch die Imkerstände in den verschiedenen Länderhallen der Bundesländer, die Honig und Bienenprodukte anboten.

Präsident Maske und D.I.B.-Geschäftsführerin Barbara Löwer konnten allein am Stand des Bundesverbandes zahlreiche Gespräche führen u. a. mit:

- 4 Gästen aus der Europaparlament
- 13 Gästen aus der Bundespolitik und Bundesbehörden (darunter zwei Bundesministerinnen)
- 8 Gästen aus den Länderministerien (darunter 5 Minister)
- 14 Gästen des Deutschen Bauernverbandes und dessen Landesverbänden und
- 12 Gästen aus Organisationen/Institutionen/Firmen

Der D.I.B. beteiligte sich wieder sehr erfolgreich an den Schulklassenführungen (mit 680 Kindern) sowie am „Tag der Ausbildung“, zu dem sich über 300 Schülerinnen und Schüler anmeldeten, um mehr über die Grünen Berufe zu erfahren. Der 20-jährige Martin Müller, der 2010 seine Imkerausbildung in Celle erfolgreich abschloss, stellte u. a. den Imkerberuf vor.

Mit elf Bühnenauftritten (Talks, Kochen mit Honig, Vorstellung des Imkerberufes) und einer Podiumsdiskussion zählte der D.I.B. zu den aktivsten Teilnehmern am Bühnenprogramm im ErlebnisBauernhof.

Mehr Informationen zum Verlauf der Messe finden Sie in D.I.B. AKTUELL 1/2011 (März).

Die 77. IGW findet vom 20.-29.01.2012 statt.

Kontakt: Petra Friedrich, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, villiper Hauptstr. 3, 53343 Wachtberg, Tel. 0228/9329218 o. 0163/2732547